



۱۰۷

www.jstor.org

SALA REGIONAL DE SAN LUIS POTOSÍ
EXPEDIENTE No. 1806/18-25-01-3-ST
ACTORA: PROFESAL S.A. DE C.V.

REGISTRATION

San Luis Potosí, Estado de San Luis Potosí, el veintidós de junio de dos mil diecinueve, a E. Licenciado Cándido Eduardo Díaz Jaime, Primer Secretario de Acuerdos de la Tercera Ponencia de este Sede, en suplencia por falta temporal del Magistrado en la Ponencia de su designación, en términos de lo dispuesto por el artículo 48, tercer párrafo, de la Ley Orgánica del Tribunal Federal de Justicia Administrativa y de conformidad con el acuerdo ISJGA/43/2019 dictado por la Junta de Gobierno y Administración en sesión de veintidós de mayo de dos mil diecinueve; quien actúa como instructor en el presente juicio, ante la presencia del Secretario de Acuerdos que suscribe y doctor, Licenciado Juan Pablo Hernández Guerrero; con fundamento en los artículos 58-12 y 58-13 de la Ley Federal de Fuerza Ejecutiva Contencioso Administrativo, procedo a dictar sentencia en el expediente en que se acusa y

435

RESUMENDO

19. Por escrito depositado en Coahuila de Méjico, el 07 de diciembre de 2016, y posteriormente ingresado en la Oficina de Peritos para esta Sede Regional de Gen Luis Potosí, del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, el 13 siguiente, al C. ALBERTO TURQUÍSTATES SEGURA, en representación legal con la gerencia moral denominada PROFE-SAL, S.A. DE C.V., compareció a presentar la tesis de:

Vaccines

Chapman

05/02/19

Al La resolución contenida en el oficio con número de control que F-11126923/2006000 de la 06 octubre de 2003, por la que el Director General de Ingresos, de la Secretaría de Hacienda del Gobierno del Estado de San Luis Potosí, le determinó al contribuyente que el monto de su cantidad total de \$8,400.00, por concepto de tres multas, por infracción al Código Fiscal de la Federación.

5) La resolución contenida en el oficio con número de control 100610170694707C00063 de 28 de septiembre de 2018, por la que el Director General de Ingresos, de la Secretaría de Finanzas, del Gobierno del Estado de San Luis Potosí, se determina el crédito fiscal 14647 en cantidad total de \$4,200.00, por concepto de tres multas, por infracción al Código Fiscal de la Federación.

6) La resolución contenida en el oficio con número de control 10040917070050000050 de 03 de agosto de 2018, por la que el Director General de Ingresos, de la Secretaría de Finanzas, del Gobierno del Estado de San Luis Potosí, se determina el crédito fiscal 14134 en cantidad total de \$4,200.00, por concepto de tres multas, por infracción al Código Fiscal de la Federación.

7) La resolución contenida en el oficio con número de control 100728172528015C00050 de 02 de julio de 2018, por la que el Director General de Ingresos, de la Secretaría de Finanzas, del Gobierno del Estado de San Luis Potosí, se determina el crédito fiscal 13930 en cantidad total de \$4,200.00, por concepto de tres multas, por infracción al Código Fiscal de la Federación.

8) La resolución contenida en el oficio con número de control 100707106352907C00000 de 28 de enero de 2018, por la que el Director General de Ingresos, de la Secretaría de Finanzas, del Gobierno del Estado de San Luis Potosí, se determina el crédito fiscal 13930 en cantidad total de \$4,200.00, por concepto de tres multas, por infracción al Código Fiscal de la Federación.

7%. Mediante provisión del E3 de enero de 2019, se informó a través la demanda de noticia en la vía sucesaria; asimismo, se oportuna la vía respectiva a las autoridades competentes para lo dentro del plazo de ley formularon su contestación respectiva; lo cual aconteció a través de los oficios numerados 800-40-00-03-00-2018-0566 y 800PF/207/2018, ingresados en la Oficina de Parches de este Órgano los días 31 de enero y 7 de febrero siguientes.



TUJA

Juez de lo Contencioso Administrativo

SALA REGIONAL DE SAN LUIS POTOSÍ
EXPEDIENTE No. 1866/18-26-01-3-ST
ACTORA: PROFE-SAL, S.A DE C.V.

3º. Por su parte de 05 y 11 de febrero de 2018, se tuvo por contestada la demanda, por el que hace a las autoridades federal y del distrito, respectivamente, encargando el trámite respectivo a la sección para que en el plazo de ley formulara su ampliación de demanda, lo que realizó por escrito desde la oficina de Coahuila de México el 01 de marzo del mismo año, e ingresando el 04 siguiente.

4º. Por acuerdo de 06 de marzo de 2019, se desechó por extemporánea la ampliación de demanda, y se concedió a las partes el plazo de ley para formular sus alegatos por escrito, decisión que ninguna de las partes ejerció.

5º. Por todo el día en que se votó, si no existió cuestión parcialidad por cesante, la fijación del vicio devolvía cerrada la instrucción, y se dictó la elección del proyecto de sentencia respetivo.

O N T I D E R A N D O:

PRIMERO. En los términos de los artículos 3, inciso 4, 29, 30, 31, 34 y 36, fracciones V y XI de la Ley Orgánica del Tribunal Federal de Justicia Administrativa; 24, fracción XXV y 25, fracción XXIV del Reglamento interior del Tribunal en su anexo, en términos del Quinto Transitorio, párrafo tercero, del Decreto por el que se expide la Ley General del Sistema Nacional Anticorrupción; la Ley General de Recuperación Administrativa, y la Ley Orgánica del Tribunal Federal de Justicia Administrativa" publicado en el Diario Oficial de la Federación el 13 de julio de 2010; esta instrucción de la Sala

Regional de San Luis Potosí, es plenamente competente para emitir la presente sentencia.

SEGUNDO. La validez de las resoluciones impugnadas, se encuentra acreditada en autos en los términos del artículo 45 fracción I de la Ley Federal de Procedimiento Contencioso Administrativo, en relación con los artículos 129 y 202 del Código Federal de Procedimientos Civiles, la aplicación supletoria, ya que la actora exhibe los originales de esos documentos, los cuales fueron plenamente reconocidos por la autoridad en su contestación de demanda.

TERCERO. Al constituir una causilla de orden público y efecto preferente, este Juzgador procede al estudio y resolución conjunta de la causal de improcedencia y sobreseimiento que hace valer la autoridad demandada, y el concepto de impugnación **PRIMERO** de lo demandado, en los que los partes hacen valer en esencia lo siguiente:

Demandada.

► Sostiene la actora que el 22 de octubre de 2018, tuvo conocimiento de las modificaciones determinantes de los códigos fiscales 14184, 12860 y 13528, y manifestó que desprenden las constancias de modificación correspondientes.

Contestación de demanda.

► Aduce la demandada que, en el caso, si actuó la causal de improcedencia y sobreseimiento contemplada en los artículos 6, Fracción IV, y 8, Inciso II, de la Ley Federal de Procedimiento Contencioso Administrativo respecto de las resoluciones determinantes de los códigos fiscales 14180, 12860 y 13528, en virtud de que los mismos constituyen actos definitivos.



SALA
REGIONAL

DE SAN LUIS POTOSÍ

SALA REGIONAL DE SAN LUIS POTOSÍ

EXPEDIENTE N° 1866/18-26-01-S-ST

ACTORA: PROFE-SAL, S.A DE C.V.

Ampliación de demanda.

► Mediante acuerdo de 06 de marzo de 2019 (folio 280), se desechó la anterioridad de demanda, al haberse formulado de forma extemporánea.

A juicio de este Juzgador, es fundada la causal de improcedencia y sobreseimiento formulado por la demandada.

Los artículos 9, fracciones IV y 9, fracción I, de la Ley Federal de Procedimiento Contencioso Administrativo, que a la letra señalan lo siguiente:

"ARTÍCULO 8o.- Es improcedente el juicio entre el Tribunal en los casos por las causas o contra las que siguen:

...

"IV. Cuando hubiere consentimiento, entendiéndose que hay consentimiento si no se promovió algún medio de defensa en los términos de las leyes respectivas o juicio ante el Tribunal, en los plazos que establece esta ley.

"ARTÍCULO 9o.- Plícase el sobreseimiento:

"I. Cuando el juicio aparte y sobreavenga alguna de las causas de improcedencia a que se refiere el artículo anterior.

...

De los anteriores autos transcritos, se advierte que el juicio contencioso ocurre sujeto favorable resulta improcedente, cuando hubiere consentimiento, entendiéndose que hay consentimiento si no se promovió algún medio de defensa en los términos de las leyes respectivas o juicio ante el Tribunal, en los plazos que establece esta ley, y de sobrevinir esa causal sobreseiría el juicio.

En ese sentido, obran agregadas a fojas 177 a 196, 203 a 223 y 226 a 228, copias certificadas de las resoluciones determinantes de los créditos fiscales 14184, 13860 y 13528, y sus constancias de notificación (correo y seba), respectivamente, exhibidas por la demandada el contestar la demanda, mismas que no fueron contestadas por la actora, pues no obstante que se le concedió el plazo legal para formular su ampliación de demanda respecto de dichas probanzas, ejerció ese derecho de forma extemporánea, y por ende, sin desechó la presentación respectiva.

Ahora de las referidas constancias de notificación, la cuales hacen plena vigencia de la competencia con lo dispuesto en el artículo 68, fracción I de la Ley Federal de Procedimiento Contencioso Administrativo, se obtiene que las tres resoluciones determinantes de mérito, se fueran notificadas a la demandada el 11 de septiembre de 2018, por tanto, si la demanda originaria del presente juicio se creó (*en*) el 13 de diciembre de 2018, es evidente que ello ocurrió fuera del plazo de 30 días, establecido en el artículo 58-2, penúltimo párrafo de la Ley Federal de Procedimiento Contencioso Administrativo, y por ende, el presente juicio se promovió de manera extemporánea.

En base a las consideraciones anteriores, con fundamento en los artículos 8, fracción IV, 9, fracción II y 10, fracción III tercera párrafo de la Ley Federal de Procedimiento Contencioso Administrativo, se decreta el sobreseimiento del presente juicio, intentado en contra de las resoluciones determinantes de los créditos fiscales números 14184, 13860 y 13528.

Sobre lo anterior el procedimiento cuyo contenido y datos de identificación se transcriben a continuación:

Tercera Época, Instancia: Pleno, R.R.P.C.; Año II, No. 17, Mayo 1989.
Tesis: XI-1A88-825, Página: 25

SOBRESEIMIENTO DEL JUICIO.- PROCEDA CUANDO EXISTE CONSENTIMIENTO DEL ACTOR CON LA RESOLUCIÓN IMPUSMADA.- Cuando una resolución emitida por una autoridad



TJSL

JUICIO DE PLACAS
CONTRAPARTIDA

SALA REGIONAL DE SAN LUIS POTOSÍ
EXPEDIENTE N° 186618-25-013-ST
ACTORA: PROFE-SAL, S.A. DE C.V.

administrativo. Fue impuesta, igualmente al actor, y éste no promueve algún medio de defensa en los términos de las leyes federales respectivas, o el juez de recurso ante este Tribunal Fiscal de la Federación, en los plazos que señala el Código Fiscal Federal, proponer revocar el juicio que se encuentra en contra de dicha resolución por ser preventiva, en los artículos 232, fracción IV y 263, fracción II, del Código Fiscal Federal (17).

Resolución N° 192637. Reunida en sesión de 4 de mayo de 1995, por una mayoría, de 5 votos, Magistrado Presidente: Gerardo Martínez Moreno. Gobernador: Lic. Juan Carlos Cárdenas Velázquez.

CUARTO. Por cuestión de método, este Juzgador procede al estudio y resolución conjunta de los conceptos de impugnación PRIMERO, SEGUNDO, TERCERO, CUARTO, QUINTO y SEXTO, de la demanda, en los que la actora hace valer, en esencia, lo siguiente:

- a) Que son nulas las resoluciones determinantes de los trámites fiscales números 232516 y 14547 [por los que no se apersonó en el presente juicio], en virtud de que, las actas de notificación de ambos actos, se dirigieron el 22 de octubre de 2018 a las 10:00 horas, es decir, en la misma noche y frío, violando en su perjuicio los principios de legalidad y seguridad jurídicos.
- b) Que respecto a las resoluciones determinantes 232516 y 14547, se lo sancionó en "tres veces por una sola infracción", pues scatisca la imputante que, "independientemente del número de obligaciones contenidas en el acuerdo requerimiento, al tratarse de un solo requerimiento y no tres, la conducta infractora es solo una, por ende, la sanción correspondiente medió por solo una".

Por su parte, la autoridad demandada sostiene en sus términos la legalidad de las resoluciones impugnadas.

A juicio de este Juzgador, los agravios en estudio son en una parte inoperantes y, en otra, infundados atento a lo siguiente:

En principio, se estima inoperante el agravio cintitulado en el inciso a), toda vez que, mediante el mismo, la señora pretende que se dicte la nulidad de las resoluciones determinantes de los créditos fiscales impugnados, por vicio, exclusivamente, de la legalidad cometida durante sus diligencias de notificación, los cuales no resultaron de cometer algunas con la omisión y/o malivio y fundamento de los actos impugnados.

Se dice lo anterior, en virtud de que de la interpretación sistemática de los artículos 51 y 52 de la Ley Federal de Procedimiento Contencioso Administrativo no se desprecie como causa de ilegalidad del acto administrativo para cuestionar su nulidad, a pesar de que contenga vicios de legalidad de notificación mediante la cual se dio a conocer en particular dicha decisión de la autoridad; toda vez que, por tal notificación al medio legal o través del cual se da a conocer al particular el contenido de una resolución, es independiente de los fundamentos y motivos que tuvo la autoridad para dictar la situación jurídica del particular en el acto controvertido por ésta, las causas de ilegalidad de la notificación de la resolución controvertida no constituyen per sé un motivo de ilegalidad reconocido por los preceptos legales interpretados, en virtud de que para establecer la declaratoria de nulidad pretendida tiene que vincularse a otra causa de ilegalidad inherente a la emisión del acto.

Es aplicable el precedente D.F-138-341, emitido por la Procuraduría General de la Sección Superior de Justicia del Tribunal, cuya citada parámenos y legalización se transcriben e orientación:



TEJA

SALA REGIONAL DE SAN LUIS POTOSÍ
EXPEDIENTE No. 1866/18-25-01-3-ST
ACTORA: PROFE-SAL, S.A DE C.V.

NOTIFICACIÓN DEL ACTO ADMINISTRATIVO. LA LEGALIDAD DE ESTA, POR SI MISMA NO TRAE COMO CONSECUENCIA LA NULIDAD DEL ACTO IMPUGNADO.- De la interpretación sistemática de los artículos 51 y 52 de la Ley Federal de Procedimiento General de los Trámites Administrativos, se comprende como causal de ilegalidad del acto administrativo para declarar su nulidad, es, efecto de que se otorgue más de la legalidad la notificación mediante la cual se da a conocer al particular dicha decisión de la autoridad; lo que vez que, por ser la notificación el medio legal a través del cual se da a conocer el particular, el contenido de una resolución, es independiente de los fundamentos y motivos que tiene la autoridad para definir la situación jurídica de particular en el acto controvertido; por ello, las causas de ilegalidad de la notificación de la resolución comprendida no constituirán por si un motivo de illegitima ejecución por los jueces legales interpretes, sin virtus en que para obtener la declaración de nulidad pretendida tiene que vincularse a tales causas de ilegalidad inherentes a la emisión del acto.

PRECEDENTE:

VII-P-186-245
Juicio Contencioso Administrativo Núm. 4236/14-17-13-020257-6-51-04-04 - Resuelto por la Primera Sección de la Sala Superior del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, en sesión de 5 de octubre de 2017, por unanimidad (y 4 votos a favor). Magistrada Presidente: Raquel Apurón Turbe. - Secretaria: Lic. Javier Armando Ríos Cruz

(Tesis aprobada en sesión de 7 de noviembre de 2017)

R.T.F.J.A. Octava Época, Año II, No. 12, Diciembre 2017, p. 273

REITERACIÓN QMIS 35 PUEBLA:

VII-P-186-382
Juicio Contencioso Administrativo Núm. 4364/16-01-02-7-25-0817-82-03-01 - Resuelto por la Primera Sección de la Sala Superior del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, en sesión de 15 de marzo de 2018, por unanimidad (y 6 votos a favor). Magistrada Presidente: Rosa Silvia de Kirby Ospina. - Secretaria: Lic. Brenda Virginia Avendaño Antonio

(Tesis aprobada en sesión de 16 de marzo de 2018)

R.T.F.J.A. Octava Época, Año III, No. 21, Abril 2018, p. 265

Por tanto, dada este los vicios cometidos durante el levantamiento de las diligencias de notificación, por sí solos, no basta entender a la ilegalidad de los actos que notifiquen, pues su única finalidad consiste en poner de manifiesto la forma en que se da noticia del acto normativo al interesado; entonces, los agravios mediante los cuales se pretenga anular el acto es auténtico por negligencias cometidas en las diligencias de en notificación, de no estar

reclamaciones con la oportunidad de su emisión y notificación, verbierta o conocida o presunción, y/o sus motivos y fundamentos, resultan insuficientes, pues a ningún fin práctico contribuyen su estudio, como en el caso ocurre.

Ahora, en lo que se refiere al agravio sintetizado en el inciso b), como se anticipó, el mismo resulta infundado, conforme a las consideraciones legales que se exponen a continuación.

Trato que la actora deduce la violación del principio non bis in iuria aplicable además de la materia penal a la administrativa, no debe señalar que este se traduce en la prohibición de que una misma conducta se castigue dolosamente, o bien, que la propia conducta sea cometida a dos procedimientos diferentes y que en cada uno de ellos se imponga una sanción, por el mismo hecho y para proteger el mismo bien jurídico; del modo que su aplicación requiere que exista identidad entre sujeto, hecho y fundamento.

Robusteciendo anterior, en lo conducente, la tesis XVI.1c.A.114 A {10a.}, que a la letra señala lo siguiente:

Epoca: Década: Epoca
Registro: 2010026
Instancia: Plenarios Colegiados de Circuito
Tipo de Tesis: Asistida
Fuente: Guía del Servicio Judicial de la Federación,
Libro 33, Noviembre de 2016, Tomo IV
Materia(s): Constitucional, Administrativa
Tesis: XVI.1c.A.114 A {10a.}
Página: 2460

MULTAS FISCALES. EN IMPOSICIÓN EN DIVERSAS RESOLUCIONES CON MOTIVO DEL INCUMPLIMIENTO DE UN SOLO REQUERIMIENTO, RELATIVO A VARIAS OBLIGACIONES TRIBUTARIAS, VIOLAN EL PRINCIPIO NON BIS IN IURIA. El principio mencionado, aplicable además de la materia penal a la administrativa, se traduce en la prohibición de que una misma conducta sea sometida a dos procedimientos diferentes, o bien, que la propia conducta sea sometida a dos procedimientos diferentes y que el, cada uno de ellos, se castigue una sanción, por el mismo hecho y para proteger el mismo bien jurídico, de modo que su aplicación requiere que exista identidad entre sujeto, hecho y fundamento. Ahora bien, el artículo 81, fracción 1) del Código Federal de la Federación prevé como medios de infracción a) no presentar en las solicitudes las solicitudes, no señalar o no constatar que edicta las disposiciones fiscales; b) no hacerlo a través de los medios electrónicos que establece la Secretaría de Hacienda y Crédito Público; c) presentarlos o requerirlos de las autoridades fiscales; d) no cumplirlos recuviamente para presentar alguna de los documentos o trámites electrónicos a que se refiere esa función; y, e) cumplir dichos requisitos en forma fuera de lo



SALA REGIONAL DE SAN LUIS POTOSÍ
EXPEDIENTE No. 1866/18-25-01-3-ST
ACTORA: PRONFEGAL, S.A DE C.V.

plazos señalados en los mismos. En consecuencia, cumple la autoridad fiscal emitir un solo requerimiento relativo a varias obligaciones tributarias y, con motivo de su incumplimiento en el plazo señalado, impone multa al contribuyente por cada una de estas en diversas resoluciones, en términos del citado precepto viola el principio non bis in iure, en virtud de que las sanciones exigen de no haber cumplido oportunamente con el mismo requerimiento.

PRIMER TRIBUNAL COLEGIADO EN MATERIA ADMINISTRATIVA DEL DÉCIMO SEXTO CIRCUITO.

Amparo directo 203/2016, Ciudad de México, 6 de junio de 2016.
Jueza presidenta de sección: Encarnación Villanueva Chávez. Secretaria: Ricardo Alfonso Santos Domínguez.

Para lo cual se publicó el viernes 11 de noviembre de 2016 a las 10:22 horas en el Boletín Oficial de la Federación

Obran agregados a folios 161 a 164 y 264 a 297 las resoluciones dictadas mediante de los créditos fiscales 14542 y 23316 impugnados, de los que se desprende que la demandada, en la primera determinó imponer tres multas, en cantidad de \$1,400.00, cada una, al considerar que la actuación preventiva o respectivamente de la autoridad número 100510176949707C06050, las obligaciones del 1. pago provisional mensual de retenciones de Impuesto Sobre la Renta, por sueldos y salarios, 2. pago definitivo mensual de Impuesto al valor agregado y 3. pago provisional mensual de impuesto sobre la renta de personas morales, todos correspondientes al mes de agosto de 2017.

Y en la segunda, tres multas en cantidad de \$2000, cada una, así como de que la actuación preventiva o respectivamente de la autoridad número 102344177265D07C06050, así obligó a: 1. pago provisional mensual de retenciones de Impuesto Sobre la Renta, por sueldos y salarios, 2. pago definitivo mensual de Impuesto al valor agregado y 3. pago provisional mensual de impuesto sobre la renta de personas morales, todos correspondientes al mes de septiembre de 2017.

Asimismo, se advierte que, en tanto las resoluciones se invocaron como fundamento de la infracción cometida y de la sanción impuesta, los artículos 61, fracción 3, y 62, fracción 1, incisos A) y B) del Código Fiscal de la Federación, respectivamente.

Conforme a lo anterior, se tiene que, si bien existe identidad de parte y fundamento, pues las multas impuestas se refieren al mismo suceso y en el mismo acto, y por infracción a identicos normas, lo cierto es que las sanciones no se configuran resultado del mismo hecho, pues difieren tanto en el numero requerimiento que impone cada resolución como en el monto cuya obligación de pago se presenta a requerimiento que da la autoridad.

De ahí que, el como se precisó, para que se estime violado el principio non bis in idem, que sustenta el sagrado de la acusación, es necesario que exista identidad de sujeto, agravamiento y hecho, consignándose, y en el proceso el caso, no se produce este último elemento, es la encrucijada que no le asiste la razón, pues en este sentido, los actos imputados se enmarcan conforme a derecho.

Sin que obedece a lo anterior, lo sostendrá por la adaza en el sentido de que, independientemente de las obligaciones contenidas en cada requerimiento, la conducta infractora se solo uno y por ende debe ser sancionada una sola vez, conforme a lo que señalan, no habiendo solo el una conducta infractora sino en tres obligaciones distintas por cada requerimiento, de ahí que procede una sanción por cada una, considerando hechos distintos.

En ese sentido, al juzgamiento respecto de las resoluciones determinantes de las credencias 13547 y 33716 de 02 de septiembre y 02 de octubre de 2010, respectivamente, la presunción de legalidad contenida en los artículos 68 del Código Fiscal en la Vinculación y 40 de la Ley Federal de Procedimiento Contencioso Administrativo, lo procedente es reconocer su



TJLP

SALA REGIONAL DE SAN LUIS POTOSÍ
EXPEDIENTE No. 1806/18-25-01-3-ST
ACTORA: PROFE-GAL, S.A DE C.V.

valeza de conformidad con lo dispuesto en el artículo 62, fracción I, de la Ley Federal de Procedimiento Contencioso Administrativo.

Es aplicable al caso la tesis II-TASS-10233, sustentada por el Pleno, de la Sala Superior de este Tribunal, visible en la Revista del propio Tribunal, Segunda Época, Ano IX, No. 94, Octubre 1997, página 320, que dice:

"RESOLUCIONES FISCALES. AL TENER PRESUNCIÓN DE LEGALIDAD CORRESPONDEN AL ACTOR DESVIRTUARLAS. Se conformidad con el Artículo 89 del Código Fiscal de la Federación anterior y Artículo 86 del Código Fiscal de la Federación vigente, las resoluciones fiscales tienen presunción de legalidad, por lo que corresponde al actor alegar y demostrar fehacientemente las razones por las que deben incluirse, sin que la autoridad que las emita tenga obligación de probar esa legalidad. Consecuentemente, si la actora no alega expresamente anulamiento que cuestionen la legalidad de la resolución que combate, ni prueba sus afirmaciones, procede reconocer la legalidad y, por tanto, la validez de dicha resolución."

Por lo anteriormente expuesto y con fundamento en los artículos 40, 50, 62, fracción I y 38-13, de la Ley Federal de Procedimiento Contencioso Administrativo se resuelve:

I.- La actora alega no probó su pretensión, en consecuencia:

II.- Se reconoce la validez de la resolución impugnada, precisando en el Recalcando Primero, por las razones expuestas en el Considerando Tercero del precedente (ibid).

III.- NOTIFIQUESE POR BOLETÍN JURISDICCIONAL A LAS PARTES

Aquí lo resolvió y firmó el Licenciado Cletoceo Eduardo Díaz Jiménez,
Proteg. Secretario de Asuntos de la Tercera Ponencia de esta Sala, en
14

suplementaria por falta temporal del magistrado en la Provincia sin su designación, en términos de lo dispuesto por el artículo 40, tercer párrafo, de la Ley Orgánica del Tribunal Federal de Justicia Administrativa; y de conformidad con el Acuerdo OJGA/42/2019 dictado por la Junta de Gobierno y Administración en sesión de veintidós de mayo de dos mil diecinueve, otorga la competencia del Secretario de Acuerdos Licenciado Juan Pablo Hernández Guzmán, que autoriza y da fe.

Primera Sencilla de licencia
Licenciado Juan Pablo Hernández Guzmán

Sencilla de licencia
Licenciado Juan Pablo Hernández Guzmán